
Jetzt legen die Trichohybriden los :-)

Beitrag von „Cosima“ vom 28. April 2011, 13:50

Hallo Michi,
das ist ja prima - du mußt uns da unbedingt auf dem laufenden halten und Fotos zeigen! Es ist 
halt wirklich ( bis jetzt.... ) ein kleiner Nachteil der Standortformen, daß sie seeeehr lange 
brauchen und groß werden müssen, bis sie "blühreif" sind. In Wiesbaden hat uns Frank in 
seinem Vortrag wunderschöne Candicans "Naturhybriden" gezeigt - diese Art ist also bestimmt 
für Züchter immer noch interessant!
Liebe Grüße,
Susanne 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/968-jetzt-legen-die-trichohybriden-
los/&postID=8407#post8407
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